

## PRESSECLIPPING

23.03.2021, Westfalenpost

PEIN 3Mo  
WP

### Pflegeheime im HSK ohne Corona-Fälle

#### Impfung wirkt bei steigenden Fallzahlen

Von Boris Schopper

**Hochsauerlandkreis.** Über das Wochenende hat es im Hochsauerlandkreis 104 Corona-Neuinfizierte und 48 Genesene gegeben. Derzeit gibt es HSK-weit 395 Infizierte. Die Fallzahlen bleiben zwar seit Wochen auf einem konstanten Niveau zwischen 300 und 400 Infizierten, aber: ein Indiz, dass die Impfungen gegen das Coronavirus wirken: Es gibt derzeit trotz steigender Fallzahlen keine Ausbrüche in Alten- und Pflegeheimen. Das war vor zwei Monaten noch anders. Am 25. Januar gab es im HSK mit 393 Infizierten fast ebensoviele Corona-Fälle wie heute. In kreisweit fünf Pflegeeinrichtungen grassierte das Virus. Damals hatten die Impfungen in den Alten- und Pflegeheimen gerade erst begonnen. Durch mobile Teams wurden bislang in Heimen mittlerweile im HSK 9.187 Menschen mit einer Erstimpfung versorgt. 6568 Personen erhielten eine Zweitimpfung. Hinzu kommt: Im HSK-Impfzentrum Olsberg wurde bisher 12.861 Erstimpfungen und 2713 Zweitimpfungen verabreicht.

Eine weitere gute Nachricht: Die Corona-Fälle in den drei HSK-Krankenhäusern Maria-Hilf Brilon, St.-Marien-Hospital Marsberg und im Hochsauerlandklinikum sind ausgestanden. Auch der Ausbruch im Josefsheim Bigge ist vorbei.

Die 7-Tage-Inzidenz beträgt aktuell 89,7 (Stand: 22. März, 0 Uhr). Stationär in Krankenhäusern werden 36 Personen behandelt. Acht Patienten liegen auf Intensivstationen, davon werden vier Personen beatmet. Am 18. März ist eine 65-jährige Frau aus Marsberg gestorben. Damit sind es insgesamt 164 Sterbefälle in Verbindung mit einer Corona-Infektion. Seit Beginn der Pandemie gibt es im HSK 6.108 Genesene sowie 6.667 bestätigte Fälle.

#### Die betroffenen Schulen und Kitas

Betroffen sind im Hochsauerlandkreis 15 Schulen mit einem oder zwei positiv getesteten Personen und zahlreichen Quarantänefällen. Es handelt sich im Einzelnen um die Mühlenberg Grundschule in Arnsberg, die Realschule Hüsten, die Berufsschule Berliner Platz, die Sekundarschule Am Eichholz in Arnsberg, das Franz-Stock-Gymnasium in Arnsberg, das Gymnasium Petrinum in Brilon, die Sekundarschule in Brilon, das Berufskolleg Meschede, die Grundschule unter dem Regenbogen in Meschede, das Städtische Gymnasium in Meschede, die Städtische Realschule in Meschede, die PTA-Schule in Olsberg, die Grundschule Berghausen in Schmallenberg und die Schule am Wilzenberg in Schmallenberg. Außerdem gibt es kreisweit in drei Kindergärten Corona-Fälle – im Kindergarten Regenbogen (Arnsberg), im Kindergarten Villa Einzigartig (Meschede) und im Kindergarten Wormbach (Schmallenberg).

#### Der Blick auf die HSK-Kommunen

Die Infizierten verteilen sich insgesamt wie folgt auf die Städte und Gemeinden: Arnsberg (168), Bestwig (18), Brilon (32), Eslohe (4), Hallenberg (0), Marsberg (42), Medebach (5), Meschede (22), Olsberg (21), Schmallenberg (35), Sundern (40) und Winterberg (8).

Der Krisenstab bittet alle Personen, die sich in der Kontaktpersonennachverfolgung des Gesundheitsamtes befinden, nicht in die errichteten Testzentren für die Bürgertests zu fahren.